

# EINFACHE ANFRAGE AN DEN STADTRAT VON ARBON

Von Heidi Heine und Cornelia Wetzel-Togni  
Fraktion SP/GRÜNE

## Bäche in Arbon

- Wie ist ihr Zustand?
- Welche Sanierungen sollen wann angegangen werden

Wiederholt ist von ökologisch bedenklichen Vorkommnissen in Bächen um und in Arbon zu lesen («Fischsterben im Mettlenbach bei Roggwil», «Arboner Industriebetrieb verunreinigt Imbersbach»). Ausserdem ist die Biodiversität in vielen Bächen stark bedroht und etliche in die Jahre gekommene Verbauungen entsprechen nicht mehr dem heutigen Kenntnisstand, was die Förderung der Biodiversität benötigt.

Wir stellen daher dem Stadtrat folgende Fragen:

- Ist der aktuelle Zustand unserer Arboner Bäche dem Stadtrat bekannt?
- Wie wird die Artenvielfalt in unseren Bächen monitorisiert?
- Existiert ein Plan für kurz-, mittel- und langfristige Massnahmen, welche die Biodiversität unserer Bäche sicherstellt?
- Sind Renaturierungsmassnahmen geplant, welche eine gesunde Entwicklung unserer Bäche anstösst?
- In welchem Umfang sind fachliche Abklärungen und Renaturierungsmassnahmen geplant und wie ist der Zeitplan angesichts der Dringlichkeit?

Wir bedanken uns für die Beantwortung unserer Fragen.

Heidi Heine  
Fraktion SP/GRÜNE